
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jack“ vom 1. Februar 2019, 12:38

Zitat von Loko 

Jack : Wer hat denn von zwei neuen gesprochen ? Das war doch die Blöd und ein User
hier im Forum. Habe von Borne mann nichts gehört? Die Blöd setzt ein Gerücht in die
Welt und weils jetzt nicht so ist, ist Bornemann schuld . Super. Das ist eine Logik

Da hast du schon recht, dass Bornemann uns keine Neuzugänge versprochen hat. Somit wird er
sich garantiert auch über diesen Weg aus der Sache rausreden.

Aber mal ehrlich, die Aussagen "wir haben 3 Mio zur Verfügung, in der WP kommt ein alter
Bekannter zurück", diverse "Insider" Infos, die Bild Infos..." das deutet schon darauf hin, dass
wir neue Spieler holen wollten. Welcher Sportvorstand, dessen Verein auf Platz 18 steht, würde
denn so vorgehen und keine Spieler verpflichten wollen?

Nene, da ist der Last-Minute Plan krachend gescheitert und Plan B und C gabs nicht oder ist
auch gescheitert. Und wenn das alles nicht den Tatsachen entspricht, nehme ich mir trotzdem
das Recht raus zu sagen, dass ich es ziemlich scheiße finde, dass die Mannschaft nicht
verstärkt wurde. Absicht oder Fail, mir egal.

Er hätte den einfachsten aller Transfers eintüten sollen, nämlich Pinola. Warum er das nicht
gemacht hat bleibt mir ein Rätsel.

Pino hätte alles gehabt um die Wogen im Verein erstmal wieder zu glätten und mit großer
großer Wahrscheinlichkeit auch die Qualität im Kader angehoben.
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